

EXCELSIOR

# Sindicalistas Internacionales Estudiarán la Situación del Movimiento Obrero Argentino

BUENOS AIRES, 21 de febrero. (AP y AFP) --Mientras se cumplen once días del secuestro del líder de los trabajadores argentinos de la electricidad, Oscar Smith, arribó hoy una delegación internacional de sindicalistas que estudiará la situación del movimiento obrero en el país.

La delegación, encabezada por Otto Kersten, representa a la Confederación Internacional de Organizaciones Sindicales Libres (CIOSL), con sede en Bruselas, y que agrupa a numerosos sindicatos del mundo occidental.

Completan la misión sindicalista internacional dirigentes obreros europeos y latinoamericanos, entre ellos Julio Echeverri, secretario general de la Organización Regional Interamericana de Trabajadores (ORIT), filial de la CIOSL en el continente americano.

El objetivo de la visita de los dirigentes sindicales es estudiar la situación del movimiento obrero argentino, que desde el golpe militar tiene intervenido sus principales sindicatos y cientos de dirigentes se hallan presos.

La comitiva llegó al país cuando se cumplen once días de la desaparición del líder sindical peronista Oscar Smith, presuntamente secuestrado por la ultraderecha, como represalia por el movimiento de fuerza que protagonizaron los trabajadores de la electricidad en repudio a disposiciones gubernamentales.

Por otra parte, en el capítulo de la violencia que padece el país, hoy fue encontrado cerca de una carretera, el cadáver acribillado de un hombre joven, aún no identificado. El hallazgo se produjo a unos 55 kilómetros al sur de esta capital.

En Rosario, a su vez, las fuerzas de seguridad informaron que fue muerta esta mañana, tras un intenso tiroteo, una joven guerrillera, que tampoco fue identificada en el parte oficial. La joven, que conducía un automóvil, contestó a balazos a una orden de detención.

### PROTESTA INTERNACIONAL

Organizaciones francesas e internacionales protestaron energicamente ante el gobierno militar argentino y exigieron la inmediata libertad y el "respeto a la integridad física" de la abogada argentina Alicia Eguren de Cooke, importante dirigente del lia-

mado "peronismo revolucionario".

La señora Eguren de Cooke "fue secuestrada --dice la protesta-- por un grupo de civiles armados, en un despacho jurídico de Buenos Aires, el 26 de enero último sin que, desde entonces, se tenga noticias de ella".

La protesta está firmada por el Partido Socialista francés, la Confederación Francesa Democrática del Trabajo, entre otras, y por un grupo de intelectuales entre los que se destacan Jean Paul Sartre, Simone de Beauvoir y el ex senador Jacques Debu-Bridelle.

### METODOS NAZIS

En Ginebra, por su parte, el abogado Roberto Guevara, hermano del legendario "Che", afirmó hoy que los métodos de represión en Argentina "son comparables a los de las fuerzas de ocupación nazi durante la Segunda Guerra Mundial".

Guevara habló en nombre de la "Comisión Argentina para los Derechos Humanos" (CDHU), que agrupa a diversas personalidades en el exilio.

La CDHU estimó en 2,300 el número de personas muertas desde la toma del poder

por los militares en Argentina. Existen, además, unos 10,000 presos políticos y el número de desaparecidos se eleva entre 20,000 y 30,000 personas.

Por último, el gobierno militar prohibió la circulación en este país de cinco libros de autores marxistas. Recientemente había prohibido una serie de obras, entre ellas una del sociólogo mexicano Pablo González Casanova.

La actual nómina incluye a "Cuadernos Filosóficos" de Lenin; "La economía alemana bajo el nazismo", de Charles Bethelheim; las obras escogidas de Iván Franko, y "La historia del 36", de Max Aub.